

Saint-Marcellin

## Huit personnes suivies par l'opération Coach emploi

P. P. - 19 déc. 2024 à 18:25 - Temps de lecture : 1 min



Les entreprises engagées, les participants et les animatrices réunis en fin de session.

L'opération Coach emploi, organisée par la Maison de l'emploi du Pays voironnais et du Sud Grésivaudan, s'est déroulée dans les locaux de PA-ISS du 12 au 17 décembre.

Cette action a réuni huit personnes de 23 à 60 ans aux profils très hétérogènes. Nathalie Picot-Gueraud et Ilona Dauhulevich ont accompagné ces personnes sur les quatre jours, leur apportant des outils afin qu'ils retrouvent confiance en eux, qu'ils se reconnectent à leur énergie vitale et retrouvent le chemin de l'emploi.

« Nous ne dispensons pas d'enseignement théorique. Notre objectif est que la personne se réveille, mais surtout se révèle à elle-même, explique Nathalie Picot-Gueraud. Certaines personnes sont des demandeurs d'emploi depuis de nombreuses années et se sont donc repliés sur elles-mêmes. Nous voulons donc les sortir de cet enfermement qui les empêche d'avancer. »

Alison, une participante de 39 ans, depuis deux ans sans activité, dresse un bilan très positif de ces jours : « J'ai repris confiance en moi ! Je vais peaufiner mon projet professionnel. »

Société

Saint-Marcellin



► Signaler une faute, une erreur dans cet article

### Articles les plus lus

Société

- 1 Immobilier de montagne - Notre ...** Découvrez quelles sont les stations les plus chères dans les Alpes
- 2 80 visages, 80 histoires.** Caroline Roux : « Je suis provinciale. Je ne suis pas devenue parisienne ! »
- 3 En images.** Vive les mariés ! Retrouvez les mariés de la fin du mois de juillet en ...